



93歳で出版された本

先日、満七十一歳の誕生日を迎えた。気持ちちは若いつもりではあります。つい「もう歳だから」と、自分で自分を高齢者だと規制してしまうことがある。

届いた年賀状の中に「八十歳を迎え、人生にひと区切りをつけ、年賀状は今年限りとさせていただきます」というのがあった。かなりの枚数の年賀状を出すと負担になるので気持ちちはわかるが、何か自ら社会に戸を閉ざすような気がして寂しい気がする。

二年前に一緒に貧しいカンボジアの人たち

高齢になられても貧しい人たちのために働くかれ、昨年も片道二日をかけてアフリカのコングまで行かれた。前向きな生き方に圧倒される。

カシガス神父様とともに特に刺激を受けた年賀状は梅光学院大学元学長の佐藤泰正先生からのもの。佐藤泰正先生にはザ・モールマンの「青春」の詩が目に入る。

改めて一枚々々の年賀状を見ると、そこに神父様は、まさにウルマンの詩に生きておられた時でした」と言わされ、返す言葉を失つた。

金持ちとか、社会的な名声が高いとかではなく、高齢になられても学問に打ち込む姿がすごい。

佐藤先生やカシガス神父様は、まさにウルマンの詩に生きておられたが、それを読まれたからでもあるまいが、先日、友人宅を訪問したうら奥様から耳の長さだけでも十センチもあるちりめん細工のウサギの置物をプレゼントされた。有り難いことである。

(元山口放送取締役ラジオ局長)

年賀状から
「毎日が巡礼」



藤屋侃士
(下松市幸ヶ丘)

233

を訪ねる旅をした八十歳のカンガス神父様からは、たどたどしい日本語で「カンボジアやアフリカの子供たちの支援ありがとうございます」とあります。神の恵みと貧しい人々からの感謝の気持ちを受けて下さいます。

「これが漱石だ。」が送られて来た。すぐお礼の電話を差し上げ「私も七十歳になりました」と言うと「七十歳台は私の人生で最も充実した時でした」と言われ、返す言葉を失つた。

頭(こうべ)を高く上げ希望の波をとらえる限り、八十歳であろうと人は青春に生きる。

さを退ける勇気、安きにつく気持ちを振り捨てる冒險心……。十四歳。賀状には「まだ授業も続けていますが、そろそろライフ・ワークのまとめをと考えています」とある。昨年、佐藤先生から出版されたばかりの「これが漱石だ。」が送られて来た。すぐお礼の電話を差し上げ「私は老いない。理想を失う時、初めて老いる。人から、神から、美しい・希望・喜び・勇気・力の靈感を受ける限り君は若い。」



耳が10センチもあるウサギのちりめん細工